

<学校教育目標> 瞳かがやき、思いやりあふれる木葉の子 「気付く」「表す」「認め合う」

令和7年度 玉東町立木葉小学校

NO.3

木葉の子だより ～いろとりどり～

令和7年6月5日(木)発行

文責 校長 前田 和代

運動会の応援ありがとうございました！！

「一人一人があきらめず、仲間を信じ、笑顔かがやく運動会」のスローガンのもと、5月25日(日)に運動会を行いました。当初は24日(土)の予定でしたが、雨のため、一日順延しての実施となりました。朝早くから、たくさんの保護者の方々が運動場の砂入れを行い、ぬかるんでいた部分をきれいにしていただきました。また、万国旗や入退場門の設置などもしていただきました。お陰で、運動会に向かう子供たちのやる気が倍増しました。本当にありがとうございました。この日はちょうどよい気温で、日陰は少し肌寒い位でした。毎年心配する熱中症になる子もいませんでした。子供たちは、これまで練習してきた姿よりもっと張り切って運動会を楽しんでいました。にこにこ笑顔で踊ったり、転んでもすぐに立ち上がったり、友達を応援したり、凜々しい表情で応援合戦をしたりといろいろな姿を見せてくれました。そして、閉会式での成績発表。わずか4点という僅差で、赤団が優勝しました。こんなに接戦になるとは…。両団ともとても素晴らしい頑張りがあった成果です。みんなが達成感・充実感のある一日だったのではないでしょうか。何より、欠席なく218名全員が参加できたことが嬉しかったです。朝早くからのお弁当の準備、テント張り、たくさんの応援、閉会式後の片付けまで、本当にありがとうございました。子供たちの心に残る運動会になりました。



いも苗植えを行いました

5月30日(金)に、いもうえ名人の大城戸廣澄さんをゲストティーチャーにお迎えして、1~4年生でいも苗植えを行いました。大城戸さんには毎年お世話になっており、今年で37回目になります。大城戸さんからいもの種類(紅はるか)や植え方の説明があった後、いも畑へ降りて一人2本ずつ植えました。4年生は、1年生に優しく植え方を教えてくれました。これから、水やりや草取りもがんばって、秋には大きくておいしいいもが収穫できるように大事に育てていきます。保護者の皆様も、お手伝いいただき、ありがとうございました。



交通教室で命を守ることを学びました

5月27・28日に、交通教室を行いました。道路の歩き方や自転車の乗り方について、交通安全協会の谷口さんから話がありました。ルールを守ることは、自分やまわりの人の命を守ることにつながります。一つしかない大切な命を大事にしていきましょう！町役場や交通指導隊の方々も、ありがとうございました。

